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令
和
元
年
11
月
20
日
、
和
歌
山
県
串
本

町
議
会
文
教
厚
生
常
任
委
員
会
の
方
々
が
、

行
政
視
察
で
本
市
を
訪
れ
ま
し
た
。

　

研
修
内
容
は
、
口
之
津
歴
史
民
俗
資
料

館
に
係
る
「
資
料
館
の
施
設
及
び
施
設
開

館
に
向
け
た
取
り
組
み
の
経
緯
等
に
つ
い

て
」、「
資
料
館
の
業
務
の
中
で
の
特
徴
的

な
取
り
組
み
に
つ
い
て
」、「
資
料
館
の
運

営
や
イ
ベ
ン
ト
等
の
取
り
組
み
に
つ
い
て
」

の
３
項
目
で
し
た
。

　

担
当
課
で
あ
る
教
育
委
員
会
文
化
財
課

が
、
そ
れ
ぞ
れ
の
研
修
事
項
に
つ
い
て
説

明
を
行
い
、
館
内
の
案
内
を
行
い
ま
し
た
。
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南島原市を視察されました

北海道斜里町議会議員が

南島原市を視察されました
　

令
和
元
年
10
月
23
日
、
北
海
道
斜
里
町

議
会
会
派
町
政
研
究
会
の
方
々
が
、
行
政

視
察
で
本
市
を
訪
れ
ま
し
た
。

　

研
修
で
は
ま
ず
、
南
島
原
市
議
会
松
永

総
務
副
委
員
長
の
歓
迎
の
挨
拶
に
引
き
続

き
、
斜
里
町
議
会
会
派
町
政
研
究
会
久
保

会
長
か
ら
挨
拶
が
あ
り
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
ま
ず
初
め
に
、
商
工
振
興
課

職
員
が
、
一
つ
目
の
研
修
テ
ー
マ
で
あ
る

廃
校
利
用
と
テ
レ
ワ
ー
ク
に
つ
い
て
、
主

に
、
公
共
施
設
（
学
校
）
の
統
廃
合
、
企

業
誘
致
の
取
り
組
み
、
旧
山
口
小
学
校
に

お
け
る
廃
校
活
用
に
つ
い
て
、
説
明
を
行

い
ま
し
た
。

　

次
に
、
総
務
秘
書
課
職
員
が
、
二
つ
目

の
研
修
テ
ー
マ
で
あ
る
自
治
体
イ
メ
ー
ジ

フ
ィ
ル
ム
の
映
画
制
作
に
つ
い
て
、
主
に
、

南
島
原
市
総
合
的
シ
テ
ィ
プ
ロ
モ
ー
シ
ョ

ン
推
進
事
業
、
平
成
29
年
度
シ
ョ
ー
ト
フ

ィ
ル
ム
「
夢
」、
平
成
30
年
度
シ
ョ
ー
ト

フ
ィ
ル
ム「
記
憶
の
灯
」、
シ
ョ
ー
ト
フ
ィ

ル
ム
制
作
に
至
っ
た
経
緯
や
効
果
に
つ
い

て
、
説
明
を
行
い
ま
し
た
。

　

そ
の
後
の
質
疑
応
答
で
は
、
さ
ま
ざ
ま

な
質
問
が
あ
り
、
活
発
な
意
見
交
換
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

研修の様子

斜里町議会町政研究会久保会長の挨拶

視察の様子


